



Faire don de soi au monde



ROTARY CLUB FRIBOURG-SARINES



Visite de la
Brasserie
Haldeman p 2

Des fleurs
humaines par notre
Gouverneur p 2

40ème année 2015-2016

BULLETIN N° 3 DE LA RÉUNION DU 15 juillet 2015

RENCONTRE AMICALE À LA GRENETTE

Le Président informe les membres sur le décès de notre membre et ami Jean-Pierre Maitre. Nous nous levons pour observer un moment de recueillement en sa mémoire. Plusieurs des nôtres accompagneront notre Président à la cérémonie d'adieu qui aura lieu vendredi à 15 heures à St.-Légier-La Chiésaz.

CARNET DE DEUIL



Nous avons la tristesse de vous annoncer le décès de Monsieur

Jean-Pierre Maitre

Membre et ami de notre club.

Nous présentons à son épouse ainsi qu'à sa famille toute notre sympathie et les assurons de notre profonde et sincère amitié.

LA VIE DU CLUB



ANNIVERSAIRES
Anniversaires de juillet :
Raphaël Barras le 1^{er}
Michel Vez le 5
Yvan Berset le 10

MEMBRES PRÉSENTS
21 membres

APÉRITIF
L'apéritif a été offert par Raphaël Barras ; un grand merci !



À SUIVRE...

Le 22 juillet rencontre amicale à 12h00 à la Grenette **exceptionnellement au rez de chaussée**

Le 29 juillet visite de la Brasserie Artisanale Haldemann à Sugiez, à 18h00 voir page 2

NOS GLOBETROTTERS

Willy a visité le RC Bern Christoffel. Conférence sur les naturalisations à Thounne !

NOS VISITEURS

Pas de communication

JOBS AU ROTARY

Nous cherchons un président pour l'année 2017-2018.

Nous cherchons un responsable du protocole dès l'année 2016-2017.



INVITATION

Claude Baechler nous invite à découvrir le jet-ski et flyboard les 21, 22 et 23 août 2015 à Gumefens. Information auprès de Claude.

ERRATA

L'impression de l'agenda a fixé les rencontres du **16 septembre et 7 octobre** à 18h00 alors qu'elles sont prévues à **12h00**. **La Fondue du 7 octobre sera pour 18h30** et non pas 12h00.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Ce début d'année rotarienne se teint de noir avec la disparition de notre ami et collègue Jean-Pierre Maitre

La vie rotarienne se poursuit néanmoins et par le biais d'Ernst, je vous convie à la visite du 29 juillet chez notre ami rotarien Johannes Gerzabek. **Inscriptions jusqu'au 24 juillet** auprès d'Ernst (en l'absence de Marc Rossier). Le programme est le suivant :
Arrivé des 18.00 h chez Brasserie Haldeman, rte de la Gare 4, 1789 Sugiez juste en face de la gare



visite de la brasserie artisanale



dégustation de bières délicieuses



souper: cochon de lait à la broche avec salade de pommes de terre préparées par notre ami rotarien Johannes, certified barbecue judge of the Kansas City Barbecue society, accompagné par les bonnes bières ou autres.

Le déplacement se fait en co-voiturage. Il est également possible de prendre le bus à Fribourg, et changer pour le train à Courtepin. Durée du trajet environ 1 heure.

Je remercie tous nos collègues rotariens qui ont répondu au courrier du comité pour leur disponibilité. Tous n'ont pas répondu, mais j'écrirai personnellement à chacun d'entre vous.

Le 5 août prochain, Stéphane Renz (le YEO de notre club) aura la parole pour présenter en quelques mots les 3 étudiants Outbounds parrainés par notre Club.

LA GLYCINE EST FANÉE ...

La glycine est fanée et morte est l'aubépine ;
Mais voici la saison de la bruyère en fleur
Et par ce soir si calme et doux, le vent frôleur
T'apporte les parfums de la pauvre Campine.

Aime et respire-les, en songeant à son sort
Sa terre est nue et sèche et le vent y guerroye ;
La mare y fait ses trous, le sable en fait sa proie
Et le peu qu'on lui laisse, elle le donne encor.

...

Extraits de «La glycine est fanée et morte est l'aubépine » de Émile VERHAEREN (1855-1916) :

EN DIRECT DU ROTARY



Notre Gouverneur a la parole ...

Des fleurs humaines

Maintenant, observons la végétation rotarienne de plus près. Le Rotary n'est pas une gigantesque plante carnivore qui digérerait chacun de ses membres, comme le ferait une secte occulte et totalitaire. Il n'est pas non plus une monoculture de colzas ou de tournesols. Au contraire, il est une myriade de fleurs originales et variées, issues de tous les climats et de tous les terreaux. Nous avons chacun notre couleur, notre parfum et même nos épines. La richesse du Rotary, grâce à la variété de nos qualifications, c'est la biodiversité d'une prairie de montagne.

Observons mieux encore. Nous sommes des fleurs d'un genre assez spécial. A vrai dire, nous ne sommes pas des spécimens botaniques à sécher dans des herbiers, mais des plantes humaines. Notre couleur et notre parfum, ce sont nos capacités de comprendre et d'aimer. Nous sommes des personnes libres, à la fois autonomes et responsables. Ainsi compris, le don de soi a une tout autre exigence que de payer des cotisations, d'acheter des PHF ou même de devenir donateur majeur. Je ne critique pas ces louables générosités, surtout pas ; je rappelle seulement, avec Ravi, qu'elles exigent un supplément d'âme pour être vraiment rotariennes. Car, avant d'être humanitaire, il faut être humain. Plus d'info sous <http://www.rotary1990.ch/>
* Photo ci-dessus : Psychotria Elata

